



あひるぐみだより 2月



2020年2月3日 保土ヶ谷保育園
あひる組担任

★最近の子どもたちの様子★

お散歩の行き帰り、お友だちと手をつないで上手に歩けるようになってきました。自己主張がはっきり出てくるようになってきたあひるぐみ。大好きなお友だちと手を繋ぐのは特別♡「〇〇ちゃんがいい!」とご指名発言が良く聞かれています。何人からラブコールを受けて困ったり、三角関係になってしまったり。。まだ小さな子どもたちも今から友だちを独占できない悔しい気持ちを体験し、日々成長している微笑ましい姿があります。

お正月休みの間にご家族で長い間過ごされたからでしょうか。子どもたちの言葉がとて増えたように感じています。自分の思いを伝えたり、身近な話をしたりと言葉のやりとりを楽しんでいます。友だち同士でのごっこ遊び中も言葉が多く聞かれ、以前は仲立ちが必要だった場面もそっと側で見守っています。おもいやりの心も芽生えていて、泣いている子がいるといいこいこして心配そうに励ます姿があります。あひるぐみもあと2ヶ月。ますます友だち関係の深まりが楽しみです。



★今月の活動★

- ・節分：年長組のお兄さんお姉さんが鬼になってやってきます。あひるぐみも負けずに豆まきする予定です。
- ・自分でやってみよう：身支度などをなるべく自分で行えるよう援助していきたいと思います。



おわがいとお知らせ

◎記名のご確認をお願いします。…靴下や肌着等、記名しにくいものも多々あると思いますが、わかりやすく記名していただけるようお願いいたします。はがれたり字が薄くなったりしているものもあるかと思っておりますので、時々ご確認いただき再記名にご協力ください。

◎厚着をさせすぎないようにしましょう。…室内は暖房を入れています。体を動かして遊んでいますので、厚着しすぎると汗をかき、かえって体が冷えます。登降園時は上着等で調節していただければと思います。

◎定期的に爪のお手入れをお願いします…他の子に手があたっただけで傷がつくことがあります。

◎懇談会があります。…3月7日土曜日に今年度最終の懇談会があります。お子さんの成長の様子や今後の目標、来年度の保育についてお話しします。

★大好きな食事★

あひるぐみはスタート時から「食べるの大好き!」な子がたくさんいて、泣いている子も食事になると泣き止むほどでした。今ではさらにパワーアップ。時々見に来てくれる給食の先生に驚かれるほど、みんなたくさんおかわりして本当に良く食べています。おかわりを増やしてもらってもまだ足りません!という日もしばしば(笑)。

食べるのも上手になってきているので、出来るだけスプーンを使うことを勧めています。ご家庭でもぜひスプーン食べをたくさん褒めてくださいね。



★うた・絵本★

♪うた♪

- ・まめまき
- ・ゆき
- ・おにのパンツ

☆絵本☆

- ・ミック!
- ・おばけなんてないさ
- ・ふうせんねこ

